

**COMPARATIVE AND INTERNATIONAL EDUCATION SOCIETY OF CANADA/
LA SOCIÉTÉ CANADIENNE D'ÉDUCATION COMPAREE ET INTERNATIONALE**

CALL FOR SUBMISSIONS (French version is below)

Douglas Ray Award 2024

CIESC/SCECI is issuing a call for submissions for the following Awards to be presented at the 2024 CIESC/SCECI Annual Conference at McGill University. Conference.

PURPOSE

This award recognizes a meritorious research paper presented by a graduate student (at the Master or Doctoral level) at the 2023 CIESC/SCECI Annual Conference.

CRITERIA

The major criterion for the award is research excellence. When reviewing submissions, the CIESC/SCECI Award Committee for the Douglas Ray Award will pay special attention to the following:

- a) the significance of the problem addressed.
- b) the conceptualization and design of the research presented.
- c) the clarity of writing and organization of the paper; and
- d) the potential value of the research for theory development, improved practice, and future research.

ELIGIBILITY

The candidate must have presented their *sole authored* paper as a graduate student at the 2023 CIESC/SCECI Annual Conference. The student must submit a complete version of the *sole authored* paper for adjudication. It should be no more than 7,000 words excluding short abstract and references.

SUBMISSION

Please submit a pdf version of the paper via the following form:

<https://forms.gle/WMmi7RCWuVpBsV1S6>

Michel Laferrère Research Awards 2024

PURPOSE

The purpose of the award is to give recognition to outstanding research in the field of comparative and international education, and to facilitate communication about that research.

ELIGIBILITY

The candidate must have completed their Master's or Doctoral degree in 2023, in the field of comparative and international education.

CRITERIA

Submissions will be adjudicated according to the following criteria:

- a. Significance of the problem addressed
- b. The conceptualization and design of the research

- c. The potential value of the research for theory development, improved practice, and future research in comparative and international education
- d. Writing quality

SUBMISSION

Using the google form links below, candidates will submit:

- 1) An electronic copy (e.g., pdf) of a signed nomination letter from their supervisor.
- 2) An electronic copy (e.g., pdf) of their thesis
- 3) A summary/overview of the thesis of no longer than 15 pages (including references). This can directly draw from sections of the thesis' introduction and conclusion.

Please submit **master's thesis** defended in 2023 via this form: <https://forms.gle/oG3nx4DYcMvyqkEL9>

Please submit **Doctoral Dissertation** defended in 2023 via this form: <https://forms.gle/Zd8U93ZVHL3kN8eC9>

AWARD INCLUDE

- 1) Certificate of Accomplishment presented at the CSSE Conference
- 2) Cash award
- 3) Complimentary membership to 2024-2025 CIESC

DEADLINE FOR SUBMISSION: January 22, 2024

NOTIFICATION

The Award Winners will be notified by May 1st, 2024, via an email and the award will be announced at the 2024 Annual Conference at McGill University.

APPEL AUX SOUMISSIONS

Le Prix Douglas Ray de l'Année 2024

La SCÉCI fait appel aux soumissions pour le Prix Douglas Ray qui sera remis lors de la conférence annuelle en 2024.

LE BUT

Le but de ce prix est de reconnaître un travail de recherche exceptionnelle dans le domaine de l'éducation comparée et internationale ainsi que de faciliter la diffusion de cette recherche. On espère qu'une telle reconnaissance encouragera et stimulera d'autres recherches de haute qualité par des étudiant(e)s du cycle supérieur.

LES CRITÈRES

L'excellence dans la recherche est le critère principal de ce prix. Lors de l'examen des soumissions, le comité de sélection de la SCÉCI pour le Prix Douglas Ray sera particulièrement attentif aux éléments suivants:

- a. L'importance du problème traité,
- b. La conceptualisation et l'élaboration du projet présenté,
- c. La qualité de l'écriture et de l'organisation de l'article,
- d. La valeur potentielle de la recherche pour le développement de la théorie, l'amélioration de la pratique et des recherches à venir.

ELIGIBILITÉ

Le/la candidat(e) doit avoir présenté son article (à un seul auteur) comme étudiant(e) du cycle supérieur lors de la Conférence annuelle de SCÉCI de l'année 2023. L'étudiant(e) doit soumettre une version complète de l'article à un seul auteur pour l'évaluation. Ce texte ne doit pas dépasser 7000 mots, excluant le résumé et les références.

LE PRIX POUR LE/LA BÉNÉFICIAIRE SÉLECTIONNÉ(E)

- a. Un certificat d'accomplissement présenté lors de la réception de la SCÉCI, à la Conférence annuelle de la Société canadienne pour l'étude de l'éducation (SCÉÉ).
- b. Un prix en argent
- c. Une adhésion gratuite d'une année de la SCÉCI.

SOUMISSIONS

Veillez soumettre une version électronique de l'article (PDF) en utilisant ce formulaire:
<https://forms.gle/WMmi7RCWuVpBsV1S6>

Prix de Recherche Michel Laferrière 2024

CIESC/SCÉCI lance un appel à soumettre des propositions pour les Prix de Recherche Michel Laferrière qui seront présentés lors de la Conférence Annuelle 2024. Les prix reconnaissent les mérites des études de recherche soumises dans le cadre des exigences en vue de l'obtention du grade de Maîtrise ou de Doctorat. Deux prix seront décernés, l'un pour la meilleure thèse au niveau Maîtrise, et l'autre pour la meilleure thèse de Doctorat.

BUT/OBJECTIF:

Le but de ce prix est de reconnaître les travaux de recherche exceptionnels qui sont produits dans le domaine de l'éducation comparée et internationale, et de faciliter la communication

(dissémination) de la dite recherche. On espère qu'une telle reconnaissance encouragera et stimulera d'autres recherches de haute qualité par les étudiants des cycles supérieurs.

CRITÈRES D'ADMISSIBILITÉ:

Le (la) candidat(e) doit avoir complété, en 2023, son programme de Maîtrise ou de Doctorat dans le domaine de l'éducation comparée et internationale.

LES CRITÈRES:

Le comité de sélection sera particulièrement attentif aux éléments suivants:

- a. L'importance du problème traité,
- b. La conceptualisation et l'élaboration du projet présenté,
- c. La valeur potentielle de la recherche pour le développement de la théorie, l'amélioration de la pratique et des recherches à venir en éducation comparée et internationale
- d. La qualité de l'écriture

LES LAURÉATS DU PRIX RECEVRONT:

- a. Un Certificat d'Accomplissement remis lors de la Conférence CSSE-SCÉÉ;
- b. Un prix en argent comprenant d'une subvention pour assister à la Conférence de la SCÉÉ; et
- d. Une adhésion gratuite d'une année de la SCÉC

SOUSSION:

En utilisant les liens du formulaire google ci-dessous, les candidats soumettront les suivants:

1. Une copie électronique (PDF) d'une lettre de nomination signée de leur superviseur
2. Une version électronique (PDF) de leur thèse
3. Un bref résumé ou un aperçu de la thèse de pas plus de 15 pages (y compris les références). Le résumé ou l'aperçu de la thèse peut être tiré directement des sections de l'introduction et de la conclusion de la thèse.

Veillez soumettre en utilisant ce formulaire pour la thèse de maîtrise terminée en 2023:
<https://forms.gle/oG3nx4DYcMvyqkEL9>

Veillez soumettre en utilisant ce formulaire pour la thèse de doctorat terminée en 2023:
<https://forms.gle/Zd8U93ZVHL3kN8eC9>

LA DATE LIMITE DES SOUMISSIONS: Le 22 janvier, 2024

NOTIFICATION

Les bénéficiaires seront notifiés (e)s par courriel et le prix sera annoncé à la Conférence annuelle de l'année 2024 à McGill University.